

Junge Liberale Ammerland-Oldenburg

An die Vertreter der Presse

Junge Liberale
Kreisverband Ammerland-Oldenburg

Web
www.julis-amol.de

19.08.2020

Daniel Rüdel
Kreisvorsitzender

Pressemitteilung zur Kreismitgliederversammlung der JuLis Ammerland-Oldenburg

Mail
daniel.ruedel@julis.de

Fon
0175 2987063

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit erhalten Sie eine Pressemitteilung über die Kreismitgliederversammlung der JuLis Ammerland-Oldenburg 2020.

„Junge Liberale Ammerland-Oldenburg wählen neuen Vorstand

Am 11.08.2020 haben die JuLis Ammerland-Oldenburg in ihrer jährlich stattfindenden Kreismitgliederversammlung einen neuen Kreisvorstand gewählt. Die Versammlung fand Corona-bedingt erstmals digital statt. Der bisherige Kreisvorsitzende Oliver Lahrmann kandidierte nicht erneut für dieses Amt, nachdem er im März zum stellvertretenden Landesvorsitzenden gewählt wurde. Ebenfalls schieden der bisherige Pressesprecher Marcel Thier, das Programmik-Team bestehend aus Felix Müller und Thomas Janssen und Felix Sorge aus dem Vorstand aus.

Nach Begrüßung und Rechenschaftsbericht durch den bisherigen Vorsitzenden starteten die Wahlgänge. Als neuer Kreisvorsitzender wurde Daniel Rüdel (28, Oldenburg) gewählt. Stellvertretende Kreisvorsitzende wurden Thies Engelbarts (Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, 23, Edewecht), Alexander Becker (Organisation, 29, Oldenburg), Oliver Bremer (Finanzen, 29, Oldenburg) und Tim Sigl (Programmik, 23, Oldenburg). Als weitere Mitglieder des neuen Kreisvorstands wurden Oliver Lahrmann (23, Oldenburg), Natalie Pfuher (22, Oldenburg), Lukas Bockmeyer (22, Edewecht) und Arian Guslo (21, Oldenburg) gewählt. Ebenfalls wurden Lion Cassens und Thomas Janssen als neue Kassenprüfer gewählt.

Als Gäste waren Michael Koch von der FDP-Ammerland und Max Weitemeier aus dem Landesvorstand der JuLis Niedersachsen e.V. anwesend. Michael Koch freut sich als Kreisvorsitzender der FDP auf die künftige Zusammenarbeit mit dem neuen Kreisvorstand. Abschließend gab der neue Kreisvorsitzende Daniel Rüdel einen Ausblick auf das kommende Amtsjahr, dessen Fokus auf der Vorbereitung der Kommunal- und Bundestagswahl liegt. „Jetzt haben wir ein starkes Team, mit dem wir die kommenden Wahlkämpfe angehen können und uns auch stark in der FDP einbringen können, um dort, wo es nötig ist, als progressive Kraft zu agieren.“ Er bedankte sich

beim scheidenden Kreisvorsitzenden für seine Arbeit und beendete die digitale Sitzung.